

Pullaro: “La Santa Fe - Coronda fomenta valores positivos como el esfuerzo y la disciplina”[VER PUESTOS LLEGADA](#)



1 imagen/es



Lo dijo el gobernador tras la finalización de la 47° edición de la competencia, que volvió a realizarse, esta vez como parte de la Copa Santa Fe que impulsa el Gobierno provincial.

Este domingo volvió tras concretarse la legendaria Maratón Acuática Santa Fe - Coronda, que llegó así a su 47° edición. La competencia esta vez fue parte de la Copa Santa Fe, que impulsa el gobierno de la Provincia. Tras casi nueve horas de prueba para unir 57 kilómetros a nado, el primer lugar en varones fue para el italiano Alessio Occhipinti; el ecuatoriano David Farinango fue segundo y el santafesino Martín Carrizo alcanzó la tercera ubicación. En mujeres, el primer lugar fue para la barilochense Mayte Puca; la santafesina Romina Imwinkelried fue segunda; tercera fue Madisyn Armstrong, de Australia.

El gobernador Maximiliano Pullaro y la vicegobernadora Gisela Scaglia estuvieron tanto en la costanera capitalina como en la corondina, en la largada y la llegada, además de la premiación. En ambos casos estuvieron acompañados por los intendentes Juan Pablo Poletti, de Santa Fe, y Ricardo Ramírez, de Coronda, junto a demás funcionarios provinciales como la ministra de Igualdad y Desarrollo Humano, Victoria Tejeda; autoridades locales y organizadores de la competencia.

“Sentíamos que iba a ser un evento deportivo multitudinario, muy grande y lo fue. De hecho, es el evento deportivo más grande, por lo menos para nosotros, de todo este año,

porque concentra mucha gente, pero además tiene mucha identidad”, dijo el gobernador en Coronda. Para Pullaro, esta competencia “tiene que ver con lo que somos, con nuestra cultura, con nuestros mejores recuerdos y tiene que ver también no solo con quienes compiten, sino con quienes vienen acompañando y con todo el folclore que se genera alrededor”.

Para Pullaro el desafío es “seguir trabajando para que esto cada vez sea más grande, para que cada vez sea mejor y que podamos tener más de estos eventos deportivos que atraen tanta gente porque en definitiva lo que muestran son valores que queremos también reflejar en toda la sociedad”. “Una persona que se esfuerza, que tiene disciplina, que tiene entrenamiento, que tiene capacidad y que por supuesto llega a competir en un evento deportivo de estas características viene con esos valores que queremos destacar en la sociedad santafesina: esfuerzo y dedicación para salir adelante. Y eso es lo que vivimos hoy con esta maratón”, afirmó el gobernador.[VER MAS](#)

[FOTOS AQUI](#)

